
 

サウスサンフランシスコ市の印象 

霧がよく発生し、思ったより寒かった。（7名） 

道路が広く、街並みがオシャレ、映画で観るような街並み、景色が綺麗で明るい街。（６名） 

親切で心が広い人が多い、フレンドリーだ、気さくに話しかけてくれる、優しい、目が合っただ

けでも手を振ってくれる。（5 名） 

家は平屋建てで庭が狭く想像のアメリカと違った。／日本車が多かった。／何もかも全てが圧倒

的に規模が大きい。／それほど大きくはないけれど、色々なものがあっておもしろい市。／思っ

たより静かだ。／ロータリーの人達も皆仲良くて楽しそうだった。／治安が良い。（各 1名） 

 

印象的だった訪問先（ベスト５） 

 訪問先 回答数 

1 現地高校生との交流 10 

2 ホストファミリーとフリープラン 9 

3 警察本部、消防本部 8 

4 ディスカバリーキングダム 7 

5 サウスサンフランシスコ高校視察 6 

 

サウスサンフランシスコ市を訪問した感想 

♘市長表敬で訪れた市役所はとても立派な建物で、そのような市役所がこちらにもあれば良いと思

ったが、日本の街に馴染めないかもしれない。現地の皆さんの車の運転がダイナミックだった。 

♘どの視察場所でも、フレンドリーに私たちを受け入れてくれた。 

♘坂が多かったが、車はスイスイと上り、現地特有の法律で定められた停車方法があることを知っ

た。日本では山頂付近でしか見られない霧が、空全体を覆っていて寒かった。 

♘見知らぬ人でもＨｉと声をかけてくれてフレンドリーで、ボランティア精神が日本より根付いて

いた。 

♘初めはすごく帰りたかったが、後では泣くほど居たかった。 

♘活気あふれる楽しい街だった。日本のシャイなところが嫌いなので、アメリカのようにフレンド

リーな感じになってほしいと、より一層思った。自分の中で最高の思い出になった。 

♘とてもみんなが明るい町で、笑顔にあふれていて楽しかった。 

♘朝は霧が多くてとても寒いけど、昼間は暑くて温度差がはげしい。多くの人種の人達が住んでい

るので、治安も良く日本人も住みやすいと思った。 

 

 

派遣生アンケートより（抜粋） 



ホストファミリーとの過し方の感想 

★もう少し積極的に英語で話しかければよかったと思う。聴き取れなかったらどうしようという 

不安があり、あまり、しゃべりかけたり質問したりができなかったのが心残りだ。 

★ホストファミリーが落ち着いていたので、時間の過ぎ方が遅く感じた。もう一週間以上滞在した

かった。 

★積極的に話をして良かったと思っている。ファミリー全員であまり写真を撮らなかったと後悔し

ている。 

★二人でホームステイ先に滞在。二人とも、英語を聞き取れず相談ばかりしていた。しかし、ホス

トファミリーは、私たちが納得し、理解するまでしっかりと伝えてくれた。私たちは翻訳アプリ

を出来る限り使わず、ホストファミリーは私たちが何が言いたいのかを一生懸命聞き取ってくれ

た。だから、とても優しくてもう一度会いたい。 

★同い年のホストシスターがいたことにより、現地の学校生活や日本にないアメリカの学校行事が

知れて楽しかった。クリスマスに仮装して学校へ行き、パーティーを開くなど楽しそうな行事が

多くて、羨ましかった。 

★家族の一員として扱ってもらって、本当の家族のように過ごした。 

★とても積極的に話しかけてくれて、嬉しかった。 

★終始優しく接してくれて、嬉しかった。 

 

サウスサンフランシスコ市の高校生と交流した感想 

☆現地の高校生のテンションに驚いた。積極的で活発だ。みんな率先して話しかけてくれる。 

☆色んな遊びを教えてくれて面白かった。最高に楽しかった。 

☆先生と高校生が対等で、一緒に高校を作っていた。 

☆日本でしたことのない初めての遊びをたくさん教えてもらい、楽しくてとても貴重な経験だった。 

 英語で話す機会が多かったのでとても良かった。 

☆楽しいゲームをいっぱいして、その中でもダンス対決が一番心に残っている。 

☆もっと時間がほしかった。 

 

 

 

 

 



アメリカの高校生・高校生活について感じたこと 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

サウスサンフランシスコ市訪問から見えてきた日本と岸和田市の良さ 

 日本・岸和田市の良さを感じた点 回答数 

1 道路や街がきれい 5 

2 日本の料理・ご飯がおいしい 4 

3 空気がきれい／気候が良い／時間が正確／店員が笑顔で対応する 

清掃に力を入れている／トイレの技術 

各 1 

 

 

現地に持って行って役立ったもの・持って行けば良かった、と思うもの 

役に立った  持って行けば良かった 

上着、パーカー、予備の下着、ヒートテック、帽

子、スリッパ、タオル、酔い止め、マスク、Wi-Fi、

モバイルバッテリー、クレジットカード、

Thanks card、日本での写真、折鶴、ステッカ

ーなど小さなお土産 など 

 厚手・長袖の服、長めのズボン、ヒートテック、

ポケット Wi-Fi、手荷物が入れられるカバン、

（海外の人向けの）日本語の本、風邪薬、日焼

け止め、ボディークリーム、カイロ、トランプ

など 

 

 

 

アメリカの高校生活について 

✏バスケ専用の体育館があったり、 

とても広かった。開放感があった。 

✏(学校の)建物の高さは低かった。 

しかし、敷地がとても広かった。 

グランドも広くてあこがれる。 

✏(建物が)横に広い。体育館に土足で入

るのにはびっくりした。 

✏SNS をよく利用している。 

 

 

 

アメリカの高校生について 

何事にも積極的に取り組む。 

アクティブで自由、のびのびしている。

大人っぽい。 

自信を持っている人が多いところから

性格の良さが出ていると感じた。 

想像以上に人種が様々ではあるが、 

みんな仲が良いようだ。 

いろいろなことを、自分たちで作り上

げている感じがする。 

 



事前にもっと準備しておくべきだった、と思うこと 

準備しておくべきだったと思ったこと・もの 

病気の時の対応・準備をしておけばよかった。 

もっと現地の気候の情報を得て、服装を準備すればよかった。 

アメリカのジェスチャーの意味を調べておけばよかった。 

コインの数え方をもっと練習しておけばよかった。 

 

 

所持金はどのくらい持って行きましたか  

持って行った金額  回答 

$200 以下 1 

$200～$300 4 

$300～$400 2 

$400～$500 3 

$500 以上 4 

クレジットカード 1 

 

 

 

サウスサンフランシスコ市訪問で得た経験を今後どう活かしますか 

今回の訪問での経験を、今後どのように活かしたいか（複数回答） 回答 

また海外に行きたい。 12 

留学したい。 12 

またホストファミリーに会いに行きたい。 12 

サウスサンフランシスコ市からの高校生が岸和田市を訪問したら交流したい。 10 

またホームステイをしたい。 9 

外国語や外国の文化をもっと勉強したい。 9 

サウスサンフランシスコ市からの高校生が岸和田市を訪問したらホストファミリーになりたい。 7 

将来、外国語や国際関係の分野に進学したい。 7 

将来、国際関係の仕事に就きたい 6 

色々な国の人々と交流する活動に参加したい。 4 

その他 0 

 

 

平 均 

\44,103 ／ $393.78  （ $1 ≒ \112 ） 



 

今後もこの青少年交流事業を続けるべきだと思いますか 

 

 

YES NO 

14 0 
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色々な体験が出来

るし、お互いの町

の良さが分かる。 

高校生でアメリカに

行くことで、大学な

ど将来の夢を見つけ

るきっかけとなる。 

この経験はきっと

役に立つと思う。異

文化交流は大切だ。 

10 代で外国に行く

と、必ず何かが変わ

ると思うから。 

私にとって成長につ

ながり、友達もたくさ

んでき、最高の思い出

をつくることができ

たから。 

高校生にとって、と

ても大きい経験にな

ると思う。岸和田市

にも良いつながりと

なると思うから 

海外へ行って現地

の人と交流するこ

とで、自分の将来の

視野が広がるから。 

姉妹都市としての友

好を深めるのに、非常

に有効だと思う。 



派遣全般に関して：（派遣生のアンケートより抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✈派遣全般を通して思ったことは、自分の思ったこと、感じたことをはっきり言うことの大切さだ。アメリカで

は、日本の「空気を読む」ことの大切さとは全く逆だった。また、日本人はおもてなしの心や相手への気遣いが

アメリカ人には不足していると思いがちだが、私が現地で体調を崩した時、ロータリーの方やホストマザーがと

ても親切にしてくれて、それは間違った考えだとはっきりと分かった。このような親切なことを、もし来年交流

事業に参加することができたら、実行してみたいと思った。 

✈研修日初日、派遣生として選ばれてテンションが高かった。他のメンバーは静かだったが徐々に緊張がほぐれ

仲良くなった。研修は、学校を休まなくて良いようにして欲しかった。渡米前にホストファミリーからメールを

もらっていたので、初対面でも緊張せずに話せた。ホームステイの期間が短く、一緒に過ごせる時間が限られて

いたので、もう少し日数が欲しかった。 

✈台風で一日短くなったにもかかわらず、充実した期間になった。訪問した全ての場所で温かく迎えて頂き、と

てもうれしく思った。そして、ロータリークラブの方にも毎日お世話になって、感謝の気持ちを自分の言葉で伝

える大切さも知ることができた。多国籍の人々と関わることで日本とは違った考え方などを学んで、自分の世界

観も変わり、これからの人生にとって大きい経験となって刺激的な七日間だった。 

✈サウスサンフランシスコ市への派遣生に選ばれ、日本のことを伝えるうえで着物の着せ方も学び、より深く日

本のことを学ぶことができた。そして、アメリカの映画でみるような街並や家や生活習慣も学び、また、現地の

高校生がとても積極的で楽しんでいる、と見た目で伝わり、私ももっと積極的に生活していこうという考え方に

変わった。 

✈今回の派遣では、現地の生活や文化について非常に良く知ることができた。また、日本との違いや共通点を知

ることで、改めて日本の良さを発見すると共に、自分達の生活についても考える良いきっかけになった。 

✈サウスサンフランシスコは日本とは違って、夏は乾燥していて風も強く寒いので上着が必要だと思った。それ

に引き換えサンフランシスコは暖かかった。時間を守ることは大切だと思った。 

✈こんなすばらしい経験はもう一生できないと思っている。いそがしい六日間ほどだったが、とても楽しかった。 

✈研修では最初皆仲良くなかったが、日を重ねるごとに楽しくなっていき、派遣が最高に楽しくなった。現地の

人もとても優しくて、本当に良い街だなと思った。毎日が楽しくて仕方なかった。これまでで一番の思い出とな

り、行って良かったと思う。本当にありがとうございました。 

✈素敵なホームステイ先で、素敵な時間だった。また会いに行きたい。 

✈職員の皆さんは、とても優しくお世話になってとても感謝しているが、何か考えが古いというか「前は」「前の

派遣のときは」という言葉が、私には色々なことを制限されているような気がした。台風の影響で一日減ったが、

充実していてとても楽しかった。日本とは何もかもが違っていて毎日驚きの連続だった。 

✈全員、トラブルに巻き込まれることもなく無事に帰って来られて何よりだった。現地の治安を若干心配してい

たが、夜に出歩くのでない限りは特に問題なさそうだった。 

✈いろいろご尽力いただき、ありがとうございました。 

✈現地の人々の生活スタイルを見ることができて良かった。この経験を活かして将来貢献していきたい。 

✈今まで海外に行ったことのなかった私にとって、見るもの、感じるものの全てが新しくて新鮮で、毎日学ぶこ

とがたくさんあった。今までにないくらい充実した最高の六日間は、私にとって宝物の日々となった。この事業

に携わって頂いた全ての方に本当に感謝の気持ちでいっぱいだ。ありがとうございました。 

 



派遣についてのご意見・ご要望：（保護者のアンケートより抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✽大変貴重な体験をさせて頂けたことに本当に感謝しています。現地の方々との交流や、一緒に参加したメンバー

ともこれからも絆を深めていけると良いなと思います。ありがとうございました。今回の台風による遅延の状況な

ど連絡が遅かったのが不安だった。電話ではなく、メーリングリストや LINE 等を利用した方が良いと思います。 

✽時間の変更が多いように感じましたので、連絡は早めにしていただきたいと思います。 

✽派遣生の中には、１、2 回研修に出席できない日が出てくるかもしれないので、あと２回くらい研修を増やして

あげてほしいと思いました。 

✽派遣に選んで頂き本当に感謝しています。色々な研修を実施して頂き、安心して参加させてることができました。

生き生きしている娘を見て、貴重な体験ができ、辛いことは全くなかったようです。派遣事業、ロータリークラブ

の皆様ありがとうございました。ホームステイ先がもう少し早く分かれば、お土産を選びやすかったと思います。 

✽高校生ということで、自分で何でもするようにと思い、あまり口を出しませんでした。皆様には大変お世話にな

り、本人も楽しかったようで、もっと長い期間行きたかったようです。岸和田市在住ではなく在学なので、募集等

を見つけるのが困難でした。もう少し長い期間（2 週間位）、ホームステイさせて欲しいです。 

✽派遣（研修・渡米）について、大変お世話になりありがとうございました。他の派遣生との交流や異文化の中で、

短い期間でしたが大きく成長したように感じました。携わってくださった皆様に感謝します。渡米の数日前に現地

の気温と服装を教えていただけると準備がしやすいです。平日の研修は午後からにしていただきたかったです。 

✽広報を見て、今回の派遣事業のことを知り、子どもに勧めました。とても貴重な経験をさせて頂き、喜んでいま

す。これからもこの事業が続くことを切望します。各高校のテスト期間を避けて研修の日程をきめて頂けたら良か

ったです。ホストファミリーと夜遅くまで外出していたようですが、御厚意とはいえ早めの帰宅を希望いたします。 

✽ホームステイ先の人にとても親切にしてもらい色々な交流があって、いい経験が沢山できたようです。参加でき

て良かったと思います。引率者の携帯電話番号を、非常用として生徒と保護者に知らせて頂ければ安心だったと思

います。派遣時の写真のデータをいただけて良かったです。 

✽日本人のみでの行動が多かったようなので、現地の人との交流や活動できる時間が増えたら良いと思います。 

台風の対応については大変だったと推測します。 

✽研修を重ねることで、一緒に行く高校生の人達と交流でき仲良くなりました。貴重な経験となったことを、親と

して感謝するばかりです。ホストファミリーに温かく迎えていただき、心強いスタッフの方のもと、異文化に触れ

本人には何よりの思い出になりました。 

✽若いうちにこのような海外へ行けるチャンスを岸和田市で作って頂けることに、とても感謝しています。今回参

加させて頂き、娘は少し感謝する気持ち、コミュニケーション能力を以前より身につけることが出来るようになっ

たのではないかと親として感じています。本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

✽今回初めて、岸和田市が SSF と交流があることを知りました。おかげ様で、めったに出来ない経験をさせて頂

き大変ありがたく感じています。外国へ行ったことで、日本の良い点を再発見しているようです。岸和田市がこの

ような交流があることをもっと大々的に広めてほしいです。現地滞在中の様子を HP などにあげて頂けたら心配し

なくても良かったと思いました。 

✽良い刺激を受け、今後の進路等についての人生のビジョンが見えてきたようで、素晴らしい経験をさせて頂いた

と思います。帰国後も SSF の学生達と SNS での交流が続いているようで、成長して再会が果たせるようグローバ

ルな視野、世界観を持ち続け将来に生かしてほしいと願います。台風に関する情報は早めにしてほしかった。 

 


